
Wirbel um «Angie»
Beitrag von „Heinz“ vom 6. September 2005 um 11:10

Womit ja wohl klar ist, dass gar nichts klar ist. Und schon gar nichts ist klar geregelt im
Urherberrecht. Habe ich mir Gestern Abend mal angeschaut. Aus meiner Sicht gibt es nahezu
beliebig viel Spielraum. Einziger Fakt ist, dass die GEMA anerkannter Rechteverwalter von
Musikstücken ist. Und laut deren Statuten können Sie die Verwendung von Musikstücken auch
für kommerzielle Werbung und für Veranstaltungen freigeben.

Ich verstehe auch die Aufregung nicht so ganz. Das blöde Volk kann zwar kaufen und bezahlen
und macht Künstler jahrzehntelang reich. Aber manchmal werden sie dann ganz mimosisch.

gruß
Heinz
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